

**Kleine Anfrage Pascal Rub (FDP): Fährt der Rotkreuz-Fahrdienst nun in die Innenstadt?**

Mit Beschluss vom 22. März 2007 (also vor mehr als drei Jahren!) hat der Stadtrat die Motion Erich J. Hess „Freie Fahrt für den Rotkreuz-Fahrdienst im Interesse der Menschen mit eingeschränkter Mobilität! (07.000047)“ erheblich erklärt.

Mit dieser Motion wurde der Gemeinderat beauftragt, dem Fahrdienst des SRK auch während den Sperrzeiten die Zufahrt in die Innenstadt zu gewährleisten.

Die ausführliche resp. ausschweifend legalistische Antwort des Gemeinderates vom 28.11.2007 konnte den Stadtrat nicht überzeugen. Er hat deshalb mit Beschluss vom 21. Februar 2008 (also vor mehr als zwei Jahren!) diese Antwort ablehnend zur Kenntnis genommen.

Nachdem nun wohl genügend Zeit für eine pragmatische Lösung der berechtigten Anliegen der Menschen mit eingeschränkter Mobilität verstrichen ist, erlaube ich mir hiermit nachzufragen:

Kann der Rotkreuz-Fahrdienst nun auch während den Sperrzeiten den Transport von Menschen mit eingeschränkter Mobilität in die Innenstadt sicherstellen?

Falls nein

- a) warum nicht?
- b) warum missachtet der Gemeinderat den ausdrücklichen Willen des Parlaments in dieser Angelegenheit?

Bern, 20. Mai 2010

*Kleine Anfrage Pascal Rub (FDP)*